



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
MEXICO
EL DIARIO DE LA POLÍTICA

25/10/2022

LEGISLATIVO

En reforma electoral, Morena va por un INE que no cueste

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, reiteró que en el debate de la reforma electoral, que inicia esta semana, su bancada va por un Instituto Nacional Electoral (INE) que no sea tan costoso, y que tampoco tenga un salario ofensivo.

“Se quiere un Instituto Electoral que no cueste tanto a los mexicanos, que no tenga sueldos que ofendan al pueblo de México, queremos que sea, efectivamente, ciudadanizado y que no sea un espacio de cuotas para partidos políticos. Nosotros en Morena lo que queremos, efectivamente, es fortalecer al INE”, detalló a través de un comunicado de prensa.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) recordó que esta semana inicia el debate en comisiones a fin de hacer un dictamen que provenga de 104 propuestas que ya están en la mesa.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/en-reforma-electoral-morena-va-por-un-ine-que-no-cueste/426257/>